

„Den Himmel in mir spüren!“



Wolfgang Weiss

Tag der Stille am 17. Januar 2026

„Du gestaltest Deinen Seelenraum selbst – Du hast die Wahl.“

Im inneren Möglichkeitsraum – dem Himmel im Herzen – trifft Du die Entscheidung etwas aus Deinem Potenzial, aus dem was in Dir steckt, in Dir angelegt ist, ins Leben zu bringen, zu entfalten.

Eingestimmt durch einen meditativen Impuls bringst Du in diesem Workshop Dein inneres Geschehen in Form eines Briefes, den Du an Dich selbst schreibst, ins Fließen. Du debattierst mit Dir selbst, entlang Deines Lebenspfades. Begleitet vom Gefühl: ich bin dabei, mich an mich selbst heranzuschreiben, mit Phantasie und Vorstellungskraft. Unterschiedliche Denkpfade inspirieren das spirituelle Sein zu begreifen: biblisch religiöse, naturwissenschaftliche und biologische.

Weitere Tage der Stille in diesem Jahr unter der Leitung von Petra Weiss:

„Du endest nicht an Deiner Haut“ am Samstag 25. April 2026 und

„Gott findet im Fühlen statt“ am Samstag 9. Mai 2026.

Programm:

Zeit

Samstag, 17. Januar 2026 / 10-15.30

Uhr

Ort

+CulturKirche Oberberg –
Pfarrsaal, Em Depensiefen 4
51766 Engelskirchen-Osberghausen

Anmeldung

Petra Weiss / praxis@petra-weiss.info

Telefon 01717443666

Kontakt

Patrick Oetterer / 015201642051

Die Teilnahme ist kostenfrei und auf max. 16 Teilnehmer/innen begrenzt. Am Morgen und auch am Mittag gibt es eine Kaffeepause.

In den Pausen stehen Getränke und ein Imbiss bereit. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.

Eine Anmeldung ist bitte bei Petra Weiss erforderlich unter: praxis@petra-weiss.info oder telefonisch unter 0171 7443666.

Zur Person:

Petra Weiss leitet seit vielen Jahren die wöchentliche Zeit für Stille in der +CulturKirche Oberberg, die sich besonderer Beliebtheit erfreut; ebenso die jährlichen Einkehrtage der Stille und den Oasentag in der Abtei Marienstatt. Petra Weiss studierte Kommunikationswirtschaft in Köln und Psychopädie in München bei Dr. Udo Derbolowsky und arbeitet in eigener Praxis in Gummersbach. Ihr Anliegen ist es, Menschen mit der christlichen Stille-Meditation vertraut zu machen. Sie ist Mitglied der Academie Kloster Eberbach und engagierte sich als Vizepräsidentin der Internationalen Gesellschaft für Psychotherapie und Psychopädie (IGPP).